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 7,095 jóvenes de 15 a 17 años
fueron vacunados contra

Covid-19
- Adicionalmente se habían gestionado otras 3,000 en caso que hubiera

más demanda

H. Zitácuaro Michoacán, 08 de diciembre de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Un
total de 7 mil 95 jóvenes de 15 a 17 años, recibieron la primera dosis de la vacuna contra el
Covid-19 en el municipio de Zitácuaro.

La jornada estuvo programada para este 6, 7 y 8 de diciembre con una sola sede, el Centro
de Convenciones Suprema Junta Nacional Americana. Para mayor celeridad el día 6 estuvo
destinada para jóvenes de la zona urbana, el 7 para los de las tenencias y comunidades y
finalmente el 8 para quienes no alcanzaron los primeros dos días.

De acuerdo a la Delegación Regional de Bienestar y la Jurisdicción Sanitaria No 3, para
este rango de edad se destinaron alrededor de 7,234 de la vacuna pfizer.

Mediante visitas a la sede, se pudo constatar que los dos primeros días la afluencia fue
masiva y hubo enormes filas, mientras que el último día fue muy poca, conforme llegaban eran
atendidos sin tener que esperar.

Al respecto Emma Rivera Camacho, Delegada Regional de Bienestar, precisó que en caso
que hubiera sobredemanda, ya se había hecho la gestión de 3,000 vacunas más, sin embargo
no fue necesario, se lograron las metas y consideró que la jornada de tres días resultó con
mucho éxito.

De acuerdo a las cifras, el primer día de vacunó a 3,877 jóvenes, el segundo día a 2,750 y el
tercer día a 425. Todos ellos en alrededor de 40 días deberán recibir su segunda dosis.

El día 6 la vacuna estuvo destinada para jóvenes de la zona urbana, el 7 para los de las tenencias
y comunidades y finalmente el 8 para quienes no alcanzaron los primeros dos días.

Mediante una App zitacuarenses podrán
denunciar actos de corrupción y falta de servicios

- La App “La Heróica” está disponible para dispositivos Android y iPhone

Ixtláhuac Orihuela, calificó este día como histórico, ya que esta App es una nueva forma de
comunicación entre los ciudadanos con el ayuntamiento mediante el uso de la tecnología.

H. Zitácuaro Michoacán, 08 de diciembre
de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. En
el marco de la edición 14 del Día ciudadano, el
Ayuntamiento Municipal presento la App “La
Heróica”, con la que se pretende agilizar el
sistema de gestión, así como atender quejas
en la falta de servicios, como agua potable,

alumbrado público, también se podrán hacer
denuncias por actos de corrupción.

El responsable de llevar a cabo la
presentación fue el técnico, Elías Acosta
Álvarez, quien durante su intervención,
precisó que el reporte o queja será posible
mediante el envío de una foto con

geolocalización.
Dijo que la App se puede descargar en

todos los dispositivos Android y iPhone
ingresando a la página www.zitacuaro.gob.mx
o en Google. La responsable de dar
seguimiento para que todos los reportes,
quejas y solicitudes se atiendan, será la oficina
de Planeación.

Por el momento la App solo contiene
posibilidades de reportar un bache, falta de
alumbrado, escombro, falta de agua potable,
y se seguirá actualizando para tener más
opciones en lo sucesivo.

En su intervención, el Presidente
Municipal, Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela,

calificó este día como histórico, ya que esta
App es una nueva forma de comunicación
entre los ciudadanos con el ayuntamiento
mediante el uso de la tecnología.

“A partir de hoy el Gobierno Municipal,
será completamente diferente porque estamos
dando un paso importante de transitar a una
era digital, se tendrá aplicación para simplificar
procesos, por medio de dispositivos los
ciudadanos tendrán experiencias con esta
administración”.

En este sentido, el alcalde consideró que
es una nueva forma de comunicación, el
gobierno estará al alcance de colonias y
comunidades con el uso de un celular, tableta
o computadora; el ciudadano no tendrá
necesidad de salir, y gastar dinero en su pasaje
y tiempo.

Invitó a funcionarios a estar a la altura de
la circunstancias y dar respuesta puntual a
las peticiones de los ciudadanos.
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Noviembre

Me
complace
felicitar a

la
Diputada

local,

 Hemos trabajado para servirle a
la sociedad:Antonio Ixtláhuac, a

100 días de su Gobierno
- Llama a todos los ciudadanos a hacer equipo por un Zitácuaro mejor

Destacó que ha sido testigo de avances en todos los rubros
como: asistencia social, medio ambiente, obras públicas,
servicios públicos, seguridad, desarrollo rural.

H. Zitácuaro Michoacán, 10 de diciembre de 2021.- Por:
Guadalupe Solache Rebollo. En el marco de los 100 días de
gobierno, el Presidente Municipal Juan Antonio Ixtláhuac
Orihuela, presentó su informe de acciones realizadas durante
este periodo.

El acto se realizó en el teatro Juárez, y reunió a funcionarios
municipales, representantes de diferentes sectores de la
población, así como invitados especiales.

En su mensaje, el alcalde de Zitácuaro destacó que ha
sido testigo de avances en todos los rubros como: asistencia
social, medio ambiente, obras públicas, servicios públicos,
seguridad, desarrollo rural, entre otros; en cada uno ha habido
acciones.

Llamó a los distintos sectores de la población a hacer
equipo para tener un municipio mejor, hasta el momento, se
dijo satisfecho del desempeño de los funcionarios, sin
embargo recalcó que cada uno debe tener las maletas listas
para irse, ya que nadie es indispensable si no se tiene como
prioridad atender a los ciudadanos. “No seré solapador de
nadie”, dijo.

“En estos primeros 100 días ha habido de todo, no venimos
a vanagloriarnos, ni a decir discursos huecos, ha habido de
todo pero hemos trabajado para servirle a la sociedad, para

tener diálogo con todos los niveles, esta administración será
aquella que promueve el diálogo, que privilegia los acuerdos,
no nos confrontaremos con ningún nivel de gobierno, no le
conviene a Zitácuaro pelearse con nadie”, expresó.

El alcalde, reiteró que está administración que encabeza
ha hecho acciones que ninguna otra lo ha hecho, lo que
demuestra su interés de servir a todos, por ejemplo con
recursos propios ha puesto en marcha varias obras, también
ha innovado en la creación de Apps para atender temas como

la violencia hacia la mujer y recibir las quejas de la población,
también ha impulsado la creación de una oficina dedicada a la
atención de los ciudadanos, entre otras decisiones que se
han tomado.

“Trabajaremos para cumplirle los sueños a los ciudadanos,
no en capricho sino para dar respuesta a aquellas necesidades
que son más importantes”, recalcó el edil.

En el tema de la seguridad, precisó que no está satisfecho
con lo que se ha hecho, pero aseveró que este problema
existe en todo el país, por lo que es necesaria la coordinación
constante de la Guardia Nacional y el Ejército Mexicano.

Ixtláhuac Orihuela, citó a filósofos que han reconocido la
existencia del mal, en este sentido reflexionó que el mal es
una amenaza, comparándolo con huracanes y el calentamiento
global parecen pequeños. Ante las críticas hacia el gobierno,
se debe salir adelante y demostrar que se quiere salir adelante
en beneficio de todos.

“Podemos discrepar en algo, pero debemos coincidir en
lo fundamental que es el desarrollo de la sociedad y esto será
posible haciendo buena política”

Inaugura Amado Gómez oficinas de la
Dirección de Turismo, en Ocampo

-El edil quiere que el municipio sea atractivo turístico todo el año.

Amado Gómez, comentó que está oficina fungirá como caseta
de información y agencia de viajes para los turistas que arriben
en esta temporada de Mariposa Monarca y durante todo el
año.

Ocampo, Mich. La tarde de este jueves, el H.
Ayuntamiento que encabeza el edil, Amado Gómez,
dieron la apertura de la nueva oficina de la Dirección
de Turismo. Dicha dependencia está ubicada
estratégicamente, en la entrada del municipio.

El director de Turismo, Diego González, fue el
encargado de dar el mensaje de bienvenida a todas las
personas que se dieron cita a la apertura de dicha
oficina.

Amado Gómez, comentó que está oficina fungirá
como caseta de información y agencia de viajes, para
los turistas que arriben en esta temporada de Mariposa
Monarca y durante todo el año, "Comenzaremos a
realizar actividades y festivales durante todo el año para
que siempre haya turismo
en el municipio, queremos
que este rubro nos deje
importante derrama
económica los 12 meses
del año"

Para finalizar el evento,
todas las personalidades del
ayuntamiento cortaron el
listón de apertura de la
oficina.

Gloria Tapia Reyes
Por la inauguración de su Oficina
de Enlace, que la acercará con la
ciudadanía, a la que siempre ha

escuchado y atendido.

Atentamente
Amado Gómez

Presidente del municipio de Ocampo,
Michoacán.
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Consejo General del IEM válida consulta en
Crescencio Morales gana el autogobierno

- Quienes están en contra del autogobierno, mantienen bloqueada la salida a Toluca, en carretera libre y
autopista.

H. Zitácuaro Michoacán, 08 de
diciembre de 2021. Por: Guadalupe
Solache Rebollo. En sesión extraordinaria

convocada de forma urgente y llevada a
cabo de forma virtual, el Consejo General
del IEM declaró como válida la consulta

de la tenencia de Crescencio Morales, en
la que determinaron autogobernarse y
administrar sus recursos presupuestales
de manera directa y autónoma.

La resolución emitida por el IEM, no
fue aceptada por quienes están en contra
del autogobierno y desde
aproximadamente las 20 horas, mantienen
bloquedas las salidas a Toluca, en la
autopista y la carretera libre. El Secretario
del Ayuntamiento Eduardo Sanchez de las
Matas Guerrero y el Secretario de
Seguridad Pública, Carlos Fernando Chico
Alvárez, se encuentran en el lugar,
tratando de resolver la grave situación.

La consulta libre e informada se
realizó el pasado 28 de octubre en la
escuela telesecundaria Suprema Junta
Nacional Americana, ubicada en la
comunidad Los Escobales.

Luego de la presentación del proyecto
de acuerdo, y al no existir alguna

intintervencilq votación fue de manera
unánime por cada uno de los consejeros,
con el argumento que se cumplieron las
leyes vigentes en la materia, además se
hicieron las reuniones necesarias entre los
solicitantes de la consulta, así como las
diferentes autoridades electorales;
también entre los dos grupos de la
comunidad, tanto los que están a favor
como en contra.

“Si bien es cierto que el elemento
pacífico no se cumplió, no implica que no
se pueda declarar la validez, pues se pudo
conocer la manifestación de la voluntad
de la comunidad”, expresó la Encargada
de la Secretaría Ejecutiva, María de
Lourdes Becerra Pérez, al presentar el
proyecto de acuerdo.

Inconformes con la resolución del IEM
bloquean la salida a Toluca

Por la forma en que se presentó el
proyecto de acuerdo, así como la votación,
el grupo de ciudadanos que está en contra
del autogobierno mantiene bloqueadas la
autopista Zitácuaro-Lengua de Vaca, así
como la carretera libre, a la altura de
Macho de Agua. Está acción comenzó por
la tarde y los inconformes pretenden
mantener el bloqueo lo más que puedan.Desorganización en la

aplicación de la tercera dosis a
adultos mayores

- La fila llegó hasta la entrada de la Preparatoria José María Morelos
- A falta de sillas tuvieron que esperar de pie personas con bastón

H. Zitácuaro Michoacán, 09 de diciembre de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Con
largas filas, falta de sillas y mesas, así como nula coordinación entre los distintos niveles de
gobierno, este jueves comenzó la vacunación de la tercera dosis a los adultos mayores de 60
años.

La jornada estuvo programada para este 9 y 10 de diciembre con dos sedes, el Centro de
Convenciones Suprema Junta Nacional Americana y la Unidad Deportiva La Joya. Para estos
dos días se tienen listas 10 mil dosis de la vacuna Astra Zeneca.

En ambos lugares la afluencia fue importante, sin embargo en el caso especial de la Unidad
Deportiva La Joya, el desorden fue total, por mucho tiempo mantuvieron formados a los
adultos mayores de pie, incluso aquellos que usan bastón.

De esto, Emma Rivera Camacho Delegada Regional de Bienestar, precisó que el
ayuntamiento incumplió con el mobiliario acordado, sin embargo se hacían esfuerzos por
atender a la gente lo más rápido posible.

“Desde ayer estamos aquí, pero poco hemos podido hacer sin el mobiliario necesario, solo
pedimos paciencia a los adultos mayores que se van a vacunar”, expresó.

Dijo que en los siguientes días buscará una reunión con el Ayuntamiento Municipal para
retomar trabajos y que en las siguientes jornadas se tenga todo lo necesario para trabajar.

Mediante un recorrido, se puso observar que mientras en el Centro de Convenciones la
afluencia era tranquila, en la Unidad Deportiva La Joya, se desbordó la demanda de la vacuna,
el interior estaba lleno y afuera la fila llegaba hasta la puerta de la preparatoria José María
Morelos.

Hubo un momento en el que los Servidores de la Nación, optaron por cerrar la puerta de
acceso, esto generó molestia entre los adultos mayores y acompañantes, los cuales calificaron
como pésima la organización, ya que afuera en la fila había formados personas con bastón,
cuales se mantuvieron de pie con mucha dificultad.

En el caso especial de la Unidad Deportiva La Joya, el desorden fue total, por mucho tiempo
mantuvieron formados a los adultos mayores de pie, incluso a los que usan bastón.

Presenta Toño Ixtláhuac
proyecto de puestos, para
uniformar la imagen del

comercio semifijo y ambulante
del centro

Zitácuaro, Mich. 8 de diciembre del 2021.- El alcalde Toño Ixtláhuac presentó el
proyecto de uniformar los puestos del comercio semifijo y ambulante, a los
representantes de las distintas uniones que se ubican en el primer cuadro de la ciudad.

"Trabajamos en el cambio de imagen de este gremio, con base en los lineamientos
de lograr un renovado Centro Histórico, adecuar los nuevos módulos de acuerdo al
giro de cada vendedor y mejorar la imagen urbana de Zitácuaro", destacó el presidente
municipal.

Refrendó que su #GobiernoDeSoluciones es un gran aliado del comercio, por lo
que no es la intención afectar su actividad, sino que el proyecto va de la mano con el
plan de presumir las riquezas gastronómicas y turísticas con las que cuenta el municipio,
dando un orden al comercio ubicado en el centro.

El edil agregó que a inicio del próximo año, podría comenzar esta acción, luego de
acordar con precisión medidas y especificaciones de acuerdo a las necesidades de
cada uno de los puestos.

Trabajamos en el cambio de imagen de este gremio, con base en los lineamientos de lograr un
renovado Centro Histórico, adecuar los nuevos módulos de acuerdo al giro de cada vendedor.
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Los ciudadanos del distrito 13,
tienen una oficina donde sus

inquietudes son atendidas por
la Diputada local

Gloria Tapia Reyes
Por tal motivo me honro en

felicitarla.

 Atentamente
Gerardo Sánchez

Sánchez
Presidente municipal de Angangueo,

Michoacán

Amado Gómez supervisa
diversas obras en el municipio

de Ocampo
- Obras de calidad y duraderas, señaló el edil

Ocampo, Mich.- Este jueves, el presidente municipal, Amado Gómez, en compañía
del personal de Obras Públicas estuvieron recorriendo las obras que se encuentran
en proceso en las distintas localidades del municipio.

Las obras del Rincón de San Luis, Las Palmas, El Asoleadero, Rancho Escondido
y Ocampo; fueron algunas de las localidades donde existen obras en proceso y que
este día el presidente recorrió para ver el avance y que se estén realizando con
calidad.

El alcalde, Amado Gómez, lo ha expresado desde el inicio de su gobierno, "haremos
obras de calidad y duraderas en todo el municipio, estas obras que se han comenzado
en estos primeros de nuestro gobierno, son de gran importancia para el desarrollo de
las comunidades y de nuestro municipio”.

"Agradecemos al presidente por voltear a ver nuestras localidades que siempre
han sido ignoradas y olvidadas por administraciones pasadas, hoy Amado Gómez,
nos inició una obra que nos beneficiará mucho, además de que generó empleo a las
personas de las localidades" así se lo expresó la señora María, de la localidad de Las
Palmas.

En las localidades de Las Palmas y Rincón de San Luis –señaló el edil-  se lleva
un avance de más del 80%, esto gracias a las personas de las localidades, a las
cuales se les ha generado trabajo temporal.

Michoacán avanza hacia la
reactivación económica: Bedolla

El mandatario refirió que en materia de turismo, también existe un incremento de visitantes
nacionales e internacionales que acuden a disfrutar de los diversos atractivos que ofrece
Michoacán.

Morelia, Michoacán, 08 de diciembre
del 2021.- El gobernador Alfredo Ramírez
Bedolla destacó que la entidad se está
recuperando en materia económica y
prueba de ello, son las inversiones de 2
mil 100 millones de dólares de empresas
nacionales e internacionales que le han
apostado al estado.

En conferencia de prensa, el
mandatario refirió que en materia de
turismo, también existe un incremento de
visitantes nacionales e internacionales que
acuden a disfrutar de los diversos
atractivos que ofrece Michoacán, como
la Mariposa Monarca y la Tradicional
Noche de Muertos que este año están
superando la expectativa.

“Michoacán es un estado de gente muy
trabajadora, de una alta calidad en mano

de obra, por eso la actual administración
trabaja en la promoción del desarrollo
económico logrando diversas inversiones
y promoviendo el turismo, lo que ha
generado un crecimiento importante en la
generación de empleos y eso lo muestra
el número de trabajadores registrado al
Seguro Social” señaló.

Destacó que después de la post
pandemia, se está logrando que los
sectores turísticos y restaurantero, así
como el de espectáculos y de servicios,
que fueron de los más golpeados, tengan
resultados favorables.

Según el secretario de Desarrollo
Económico, Alfredo Anaya, en Michoacán
están asegurados 466 mil 916 trabajadores
ante el Instituto Mexicano del Seguro
Social (IMSS), permitiendo con ello que
se tenga sólo un 2.2 por ciento de
desocupación, cifra que también mencionó
está por debajo de la media nacional que
es de 4.2 por ciento, siendo el tercer estado
con menos desocupación a nivel país.

Las obras del Rincón de San Luis, Las Palmas, El Asoleadero, Rancho Escondido y Ocampo;
fueron algunas de los lugares donde existen obras en proceso, supervisadas por el edil.



Heroica Zitácuaro, Mich.,  Sábado 11 de Diciembre de 2021 7www.laregionenlinea.com.mx



Heroica Zitácuaro, Mich.,  Sábado 11 de Diciembre de 2021 8www.laregionenlinea.com.mx

Toño Ixtláhuac pide al IEM reponer la
consulta en Crescencio Morales

- “Hacemos un llamado a la construcción de la unidad, no queremos un Zitácuaro dividido ni peleado”

Ixtláhuac Orihuela, reiteró que se debe reponer el plebiscito pero ahora en el centro de la
tenencia, con las medidas necesarias para garantizar el orden.

H. Zitácuaro Michoacán, 09 de diciembre
de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Sobre el bloqueo carretero por parte de
habitantes de Crescencio Morales, por el tema
de la validación de la consulta para
autogobernarse; el Presidente Municipal Juan
Antonio Ixtláhuac Orihuela, exhortó al
Instituto Electoral de Michoacán (IEM),
reponer el plebiscito y resarcir el daño que ha
causado.

“Hacemos un llamado a la construcción
de la unidad, no queremos un Zitácuaro
dividido ni peleado, el gobierno no tiene

postura ni está a favor de alguien”, expresó.
En entrevista ante representantes de

medios de comunicación, dejó claro que las
instituciones como el IEM deben de propiciar
que se den buenas políticas, por lo que
cualquier consulta, plebiscito o ejercicio, debe
darse con total claridad y transparencia.

En este sentido, reconoció la decisión de
autogobernarse de la tenencia de Donaciano
Ojeda, pero en el caso de Crescencio Morales
no se dio de forma democrática, hubo
desinformación que impidió que muchos
pudieran trasladarse y participar.

“Crescencio Morales merece los recursos
y las obras, pero hoy lo hacen con conflictos
con un alto nivel de violencia, por lo que llamo
a la cordura de los partidarios de los dos
grupos”, dijo.

Ixtláhuac Orihuela, reiteró que se debe
reponer el plebiscito pero ahora en el centro

de la tenencia, con las medidas necesarias para
garantizar el orden; cualquiera que sea la
decisión de la comunidad, se respetará.

“El IEM en sesión reconoce dicha elección
cuando no hubo tal, no soy partidario de
ningún grupo, no me interesa; me interesa que
el pueblo de Zitácuaro viva en paz y se
garantice el libre tránsito para todos; sí en
Crescencio Morales quieren gobernarse,
adelante, pero que hagan bien las cosas”.

Pidió al Secretario de Gobierno, Carlos
Torres Piña, el apoyo para iniciar las mesas de
diálogo y propiciar que se de atención al
conflicto que desde este jueves ha afectado a
todos los sectores.

Zitácuaro recibe 14 patrullas
equipadas con tecnología, para

fortalecer la seguridad
Zitácuaro, Mich., 8 de diciembre del 2021.- Como parte del Plan Integral de Seguridad del

#GobiernoDeSoluciones, el alcalde @ToñoIxtláhuac entregó 14 patrullas nuevas, equipadas
con tecnología de vanguardia y cámaras  vigilantes, a fin de monitorear la función de los
oficiales durante sus operativos.

Esta acción complementa la estrategia de Seguridad de la presente administración 2021-
2024, la cual tiene como objetivo fortalecer la protección de la ciudadanía y alcanzar un
municipio más seguro y en paz.

Durante su intervención, el presidente municipal, destacó que su gobierno no escatimará
recursos para reforzar este rubro tan demandado por la ciudadanía.

Subrayó que Zitácuaro es el primer municipio en Michoacán, en incrementar
significativamente, el parque vehícular de la Policía, para brindar mayor cobertura en todas
las comunidades y colonias.

Recordó que trabaja constantemente de manera cercana con los distintos Estados de
Fuerza, de los tres niveles de gobierno, con el propósito de garantizar un municipio más
tranquilo y seguro.

El alcalde Ixtláhuac agregó que continuará implementando tecnología e inteligencia policial,
como el despliegue de drones, instalación de videocámaras y los dispositivos necesarios, a
fin de mantener mayor cobertura policial en toda la demarcación.

Zitácuaro es el primer municipio en Michoacán, en incrementar significativamente, el parque
vehícular de la Policía, para brindar mayor cobertura en todas las comunidades y colonias.

Miel pura de abeja
económica y nutritiva
Usted debe aprovechar para  consumir

miel pura de abeja a precio muy económico  el litro,
también Cajeta de San Juan de los Lagos, original y

sabrosa.
Contamos con una gran variedad de macetas al

mejor precio y artesanías de Chinahuapan, Puebla.

Familia Zúñiga
Degollado oriente # 93   H. Zitácuaro, Mich.
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¿Soy Guadalupano de corazón?
P. Agustín Celis

Se esperan esta fechas porque hay un tiempo en el que muchas personas se dan el
tiempo de convivir con la familia y además también se dan los ánimos para salir, para
visitar y para celebrar varios acontecimientos que regularmente se trasladan al mes de
diciembre.

En el aspecto social, seguimos en tiempo de pandemia, aunque se han relajado las
medidas de seguridad en varios lugares, lo que ha provocado la movilidad humana y
toda la actividad económica mejora en ciertos rubros de la sociedad, como en el transporte
y el turismo. Sin embargo, somos conscientes que la inflación económica nos ha afectado
a todos en la economía por el alza de precios en algunos productos y servicios.

Contemplando la sociedad que desprende la alegría del tiempo y las fechas próximas,
ya se siente la llegada del 12 de diciembre viene a despertar el ánimo y la alegría para
muchas personas que celebran las fiestas guadalupanas. Escuchamos en boca de algunas
personas que dicen soy mexicano y guadalupano. ¿Será esto una expresión de la fe?,
analizando a profundidad el sentido de la fe y el significado desde la religión parece ser
una frase un poco trillada en boca de algunos. Porque la fe es más que solo decir soy
guadalupano.

En la vida de una gran cantidad de personas, no se ajustan los parámetros de la fe
con lo que se expresa y se vive. No se puede decir soy guadalupano cuando a la vez se
adora a la muerte. O expresar que se es guadalupano sin aceptar los valores morales que
el códice de la virgen nos transmite.

Sin ofender a las personas, nos damos cuenta que hasta para quitarle la vida a otra
persona se encomiendan a la Virgen de Guadalupe. Hay una gran contradicción, muchos
viven una fe fantasiosa o de fantasía, porque pretender mostrar todo su amor a la Virgen,
pero no aceptan las reglas morales que nos enseñó su hijo Jesús.

Es cierto que muchos se tatúan la imagen de la Virgen de Guadalupe, pero llevan su
vida por el sendero de los vicios, la violencia, la muerte, la infidelidad, el adulterio, el
aborto, la corrupción y otros tantos paraísos terrenos que ofenden la memoria de la
Virgen María y que final mente se entiende que son contrarios a lo que la Santísima
Virgen nos ha trasmitido por revelación o lo que se quedó pintado en el códice
guadalupano.

La imagen de la Virgen en sus ojos, dejan la figura de Indígena San Juan Diego, que
obedeció su mandato de llevar el mensaje al Obispo fray Juan de Zumárraga para que se
le construyera su templo en aquel lugar. Si fuéramos guadalupanos de corazón también
seriamos obedientes a las enseñanzas y virtudes de la Virgen. También hay la figura de
una familia y en estos días cuanto ataques y desviaciones está sufriendo la familia, esta
institución formada desde antiguo y cuyo origen lo encontramos en la Sagrada Escritura
en el libro de Génesis “hombre y mujer” y cuya descendencia del amor de los esposos
serían los hijos.

No se puede decir que se es Guadalupano y a la vez rechazar toda la obra de Jesús,
contradecir los 10 mandamientos de la ley divina. No se puede decir que se es
guadalupano de corazón cuando tus intereses personales van en contra de la obra de la
Santísima Virgen María…

La vitamina D reduce a la mitad la tasa
de infección por SARS-CoV-2

Análisis escrito por Dr. Joseph Mercola. Datos comprobados
   La vitamina D reduce las tasas de infección y hospitalización

HISTORIA EN BREVE

Según los datos de 191 779 pacientes en
los Estados Unidos, aquellos con un nivel de

vitamina D de al menos 55 ng/mL (138 nmol /
L) tenían una tasa de positividad 47 % menor
en la prueba del SARS-CoV-2, en comparación
con las personas que tenían un nivel por

debajo de 20 ng/mL (50 nmol/L)
Según los datos de 7807 pacientes

israelíes, aquellos con un nivel de vitamina D
superior a 30 ng/ml (75 nmol/L) tenían un
riesgo menor del 58 % y 59 % de dar positivo
en la prueba de SARS-CoV-2, en comparación
con aquellos con un nivel de vitamina D por
debajo de 29 ng/mL (74 nmol/L)

De acuerdo con los investigadores

israelíes, tener un nivel de vitamina D por
debajo de los 30 ng/ml también podría duplicar
el riesgo de ser hospitalizado por COVID-19

Investigadores españoles encontraron
que administrar calcifediol (un análogo de la
vitamina D3) junto con el estándar de atención
a los pacientes hospitalizados por COVID-19,
redujo las tasas de ingreso en la UCI de un 50
% a un 2 % y eliminó los casos de muerte

Un estudio de agosto de 2020, encontró
que los pacientes que tenían un nivel de
vitamina D por debajo de 12 ng/mL (30 nmol/
L) tenían un riesgo 6.12 veces mayor de
enfermedad grave que requería ventilación
mecánica invasiva, así como un riesgo 14.7
veces mayor de muerte, en comparación con
aquellos con un nivel de vitamina D por encima
de 12 ng/mL

$8.00 Ejemplar
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Acuerdan Sedeco y Secretaría
de Finanzas y Administración,

acciones para avanzar en
Gobierno Digital

Los secretarios Alfredo Anaya Orozco y Luis Navarro García firmaron
acuerdo de coordinación de acciones

Morelia, Michoacán, 8 de diciembre del 2021.- Con el objetivo de implementar el
Gobierno Digital en Michoacán, que garantice el uso y aprovechamiento estratégico
de las tecnologías de la información y comunicación, los secretarios de Desarrollo
Económico, Alfredo Anaya Orozco, y de Finanzas y Administración, Luis Navarro
García, firmaron acuerdo de coordinación de acciones.

Algunas de éstas tienen que ver con citas en línea para trámites vehiculares”;
mejora regulatoria, simplificación de trámites estatales y municipales”; pago en línea
y contribuciones (trámites vehiculares, impuesto sobre nómina, registro civil, catastro,
registro público”); Identidad Única de Contribuyentes; ventanilla única simplificada
electrónica, y en general, automatización de la SFA.

Durante su participación, el secretario Anaya Orozco expresó el propósito de la
Sedeco de coadyuvar para hacer eficientes los procesos, ya que la indicación del
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla es modernizar la gestión pública.

Refirió que, en el trabajo de coordinación que realiza con otras dependencias y
organismos, la Sedeco aprovechará herramientas como las Fintech; anticipó que en
breve se consolidará un convenio con Bancomext para financiar a empresas que
están en el sector de infraestructura en telecomunicaciones.

Por su parte, el secretario de Finanzas y Administración consideró la firma del
acuerdo como una gran alianza que será ejemplo para que otras dependencias de
gobierno se sumen a los trabajos en esa materia.

Reconoció el impulso que, desde la Sedeco, se ha dado a la Mejora Regulatoria,
que si bien reporta innumerables beneficios, “no le cuesta a los gobiernos”; Navarro
García instruyó a la Dirección de Tecnologías de la Información y Comunicaciones
de la SFA, a trabajar de la mano con Sedeco para “hacer un gran cambio en
Michoacán”.

En la firma del acuerdo participaron el director general jurídico y el director de
Tecnologías de la Información y Telecomunicaciones de la SFA, Sergio García Lara
y Juan Paulo Granados Gómez, respectivamente; por la Sedeco firmó el acuerdo la
directora de Mejora Regulatoria, Linda Lyzet Robledo Ledesma.

Luis Navarro consideró la firma del acuerdo como una gran alianza que será ejemplo para que
otras dependencias de gobierno se sumen a los trabajos en esa materia.

El gobernador Ramírez Bedolla inaugura
escuela modelo para el futuro, en Tacámbaro

El mandatario comentó que los empresarios que apoyaron con la edificación y equipamiento de
este complejo, el cual tuvo una inversión de 3 millones de dólares,  "lo hicieron creyendo en la
educación pública".

Tacámbaro, Michoacán, 8 de
diciembre del 2021.-  El gobernador
Alfredo Ramírez Bedolla participó en la
inauguración de la Primaria Federal Rural
"Josefa Ortíz de Domínguez", considerada
escuela modelo para el futuro.

El mandatario comentó que los
empresarios que apoyaron con la
edificación y equipamiento de este

complejo, el cual tuvo una inversión de 3
millones de dólares,  "lo hicieron creyendo
en la educación pública".

Añadió que los gobiernos federal y
estatal, hacen esfuerzos para que los
maestros cumplan con su responsabilidad
y se acabe la corrupción en la Secretaría
de Educación en el Estado.

La institución, integrada por 12 aulas,
biblioteca, sala de medios, cocina y
comedor, cancha de usos múltiples, patio
cívico, salón de ambientes y una clínica
comunitaria, cuenta con espacios
modernos y tecnificados para dar un
servicio integral y de calidad a las y los
niños de la región, afirmó Monserrat
Rodríguez, miembro de la Fundación
Valentín Rodríguez.

Por su parte, Juan Larios Gil, también
miembro de la Fundación Valentín
Rodríguez, destacó que la educación con

caridad aumenta el nivel académico de
estudiantes, mientras que las empresas
son el motor del crecimiento y el gobierno,
el conductor.

El presidente municipal de Tacámbaro,
Artemio Morilla Sánchez, aseguró que la
escuela "es de las más tecnificadas en
Michoacán y con ello, un proyecto de
todos donde debemos trabajar
coordinados por el desarrollo y educación
de las y los alumnos".

En la inauguración estuvieron
presentes alcaldes de Lázaro Cárdenas,
Turicato, Arteaga, la titular de la SEE,
Yarabi Ávila y el astronauta
estadounidense mexicano, José
Hernández Moreno, entre otros.
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¡MUCHAS FELICIDADES!  AL Grupo Musical “SANDER S”
A Su Director General Ing. JORGE MOLINA CAMACHO A su
hijo Jorge e Integrantes del Grupo siempre con lo mejor de su
repertorio Musical.

Se unieron Religiosamente MARTIN EDUARDO y MARÍA
JOSÉ. La mamá de la novia Gloria Bolaños, Familiares, y
amigos les desearon un feliz matrimonio. ¡FELICIDADES!

La Maestra DORA ISBE MORALES SÁNCHEZ CUMPLIO
AÑOS  y fue ¡FELICITADA! Por su mamá la Maestra Doris
Sánchez, hermanos y familiares.

La C.P. SONIA LÓPEZ GARCÍA  CUMPLIO AÑOS  Y Fue
¡FELICITADA!  Por sus hijos, familiares y compañeros de  la
Asociación de Contadores Zitácuaro.

El Radiólogo  JOSÉ ROBERTO HOPE CRUZ AL CUMPLIR
AÑOS Fue festejado por su esposa Juana Lilia Gómez, hijos,
nietos y compañeros de Trabajo ISSSTE. ¡FELICITACIONES
HOPE!.

El Doctor MANUEL AGUILERA LEMUS Al CUMPLIR AÑOS
Fue ¡FELICITADO! Por su esposa Aurora  Arana, hijos y
familiares

CUMPLIO AÑOS   La L.E.A. GRACIELA VACA PÉREZ Y Recibio
¡FELICITACIONES! De su mama, hermanos y compañeros de
trabajo.

CUMPLIERON Su 19  ANIVERSARIO DE BODAS La Pediatra
Dra. NORMA SÁNCHEZ MENDOZA y JUAN GABRIEL
RODRÍGUEZ GARCÍA Y Fueron festejados por sus hijas Gaby
y Fer. ¡FELICIDADES!

Toluca, Mex., Fue festejada al CUMPLIR AÑOS La señora
ANGÉLICA PAZ ALANÍS y recibio ¡FELICITACIONES! De su
esposo Jesús Esquivel, hijos y familiares.

¡HOLA AMIGOS!  QUERIDOS LECTORES:»DEDICADO A
MIS QUERIDOS HIJOS Y NIETOS» QUIERO DECIRLES DE
CORAZÓN COMO MADRE Y ABUELITA  QUE SOY QUE
PASE LO QUE PASE  Y TENGA VIDA, ESTARÉ
PROTEGIÉNDOLOS SIEMPRE. Y Que recuerden que todo el
tiempo podrán volver a mis brazos, cuando tengan miedo,cuando te
asuste el mundo, cuando necesites que te diga lo mucho que te quiero
y te amo. AQUÍ ESTARÉ Colmándote de besos.Cuando alguna de
tus primaveras no veas salir el sol,y cuando anheles mi calor. AQUÍ
ESTARE. Cuando te sientas diferente y extraño, cuando alguien te
rechace por ser excepcional, cuando quieras encontrar un refugio.
AQUÍ ESTARÉ. Cuando la vida se te complique, cuando te
equivoques, cuando escojas un camino erróneo aun en todos esos
momentos. AQUÍ ESTARÉ.Cuando tus pies se cansen de caminar y
necesitas que te sujete en mi regazo. AQUÍ ESTARÉ. Cuando tu
memoria te lleve a tu infancia y quieras recordar lo especial que fuiste
para mí. AQUÍ ESTARÉ. Cuando quieras llorar y consolarte en mi
regazo recuerda que AQUÍ ESTARE. Cuando sientas que estas solo
y te hago falta y me necesitas AQUÍ ESTARE. Y aunque ya mis pies
me fallen y se me dificulte caminar y tenga vida y salud, solo te pido
ayúdame un poco. Cuando sientas y quieras que te acompañe en tu
viaje. AQUÍ ESTARE. Y Cuando yo me haya ido, cierra tus ojos y
piensa en mí, este donde este… recuerda… que ahí… ESTARE

CONTIGO. Por siempre y para siempre…CUMPLIO AÑOS  La
L.E.A. GRACIELA VACA PÉREZ. Este 5 de Diciembre y recibio
felicitaciones tempraneras de parte de su mama y hermanos que le
desearon todo lo mejor en este su día. Igualmente recibio estas mismas
de sus demás familiares y compañeros de trabajo., uniéndome a estas
la que esto escribe. ¡FELICITACIONES CHELI!...AL CUMPLIR
AÑOS El Radiólogo JOSÉ ROBERTO HOPE CRUZ  El pasado2 de
Diciembre su esposa Juana Lilia Gómez de Hope y sus queridos
hijos y nietos  sorpresivamente lo felicitaron con mucho amor en este
su día., igualmente recibio parabienes de compañeros de trabajo
ISSSTE. Posteriormente le fue celebrado este su día, familiarmente,
deseando la que esto escribe lo pases muy feliz. ¡FELICITACIONES
HOPE!...El conocido matrimonio formado por la Pediatra la Dra.
NORMA SÁNCHEZ MENDOZA y JUAN GABRIEL
RODRÍGUEZ GARCÍA  CUMPLIERON SU 19 ANIVERSARIO
DE BODAS Y Con  21 Años de conocerse y en la cual procrearon
dos hermosas hijas Gabriela y Fernanda Rodríguez Sánchez y que a
la fecha son ya  unas señoritas. Para celebrar este acontecimiento se
dieron cita en conocido lugar y en la que la familia se encontró muy
feliz y contenta. ¡FELICITACIONES A LOS DOS!...   La Contadora
SONIA LÓPEZ GARCÍA  El pasado Primero de Diciembre
CUMPLIO AÑOS  y fue felicitada por sus queridos hijos en este su
día., igualmente recibio parabienes y los mejores deseos de
compañeros colegas pertenecientes a la Asociación de Contadores.
Esperamos lo hayas pasado muy feliz este tu día

.¡FELICITACIONES SONIA!...   La Maestra DORA ISBE
MORALES SÁNCHEZ   El 2 de Diciembre 2021., CUMPLIO
AÑOS  Y Recibio los mejores deseos  y parabienes de parte de su
mama la Maestra Doris Sánchez de Morales de  hermanos  y  familiares
que le desearon todo lo mejor, igualmente de compañeros de trabajo
de la educación como de amistades y  de la que esto escribe.
¡FELICIDADES DORA ISBE!...  Toluca, Mex., Este 12 de Diciembre
CUMPLE  AÑOS La señora ANGÉLICA PAZ ALANÍS   Y para
festejarle este su día, su esposo Jesús Esquivel Segundo y sus queridos
hijos María Fernanda y Juan Pablo Esquivel Paz le celebraron este su
día anticipadamente con una comida ofrecida en su honor, estando
acompañada también de toda su familia. Esperamos lo haya pasado
muy feliz. ¡FELICIDADES ANGÉLICA!...Se unieron religiosamente
MARTIN EDUARDO y MARÍA JOSÉ  Ante el Altar de Nuestra
Señora de Guadalupe participando este enlace Matrimonial  la mamá
de la novia Gloria Bolaños García y sus Padrinos de Velación; José
Julián Ocaña Bolaños y Pamela Suarez Padilla.Posteriormente y al
término de la Santa misa, familiares e invitados, se trasladaron y
acompañaron a los recién casados al Salón «SANDER S « Lugar
donde se ofreció una recepción. En esta ocasión amenizó el Grupo
Musical con el mismo nombre  y  en la que interpretaron como
siempre lo mejor de su repertorio musical. Muy felices y contentos
se encontraron los recién casados brindando con todos sus invitados.
¡MUCHAS FELICIDADES A LOS  DOS!...  CUMPLIO AÑOSEl
conocido Doctor MANUEL AGUILERA LEMUS  SUMO UN
AÑO Más de vida y fue felicitado tempranamente por su esposa la
Enfermera Aurora Arana  de Aguilera,  por sus queridas hijas, Liz y
Liliana Aguilera Arana, nietos y familiares que le desearon todo lo
mejor en este su día, igualmente, recibio parabienes de compañeros
colegas. Uniendonos a estas la que esto escribe. ¡FELICIDADES
MEDICO!...   Se nos termina el espacio y nos vamos, no sin antes
dejareste Mensaje; «DE IGUAL MODO QUE UNA VELA
ENCIENDA A OTRA, ASÍ LLEGAN A BRILLAR MILLARES
DE ELLAS,IGUAL ASÍ ENCIENDA UN CORAZÓN A OTRO,
SE ILUMINAN MILES DE CORAZONES». ¡SEAN FELICES!.
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Anuncia Sedeco que
incremento a becas fortalecerá

programa “Jóvenes
Construyendo el Futuro”

-Más unidades económicas y aprendices podrán integrarse al programa

Morelia, Michoacán, 07 de diciembre del 2021.- Con el incremento al monto de becas
otorgadas mediante el programa “Jóvenes Construyendo el Futuro”, se logrará integrar a más
número de aprendices y empresas a esta política social impulsada por el gobierno federal,
destacó el secretario de Desarrollo Económico de Michoacán, Alfredo Anaya Orozco.

Lo anterior, al detallar qué con el aumento histórico a los salarios mínimos del 22% a
aplicarse desde el 1 de enero del 2022, el monto mensual de apoyo a millones de jóvenes en
México pasará de los 4 mil 310 a los 5 mil 258 pesos mensuales.

Incremento que permitirá la integración de 400 mil jóvenes más a esta política social, lo
cual también representa una inversión nacional de 22 mil millones de pesos en la juventud,
según estimaciones de la Secretaría de Bienestar federal.

Reiteró que por instrucciones del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, la Secretaría de
Desarrollo Económico (Sedeco) se alineará a este programa social, ello al comprometer el
fortalecimiento del mismo con el ingreso de más unidades económicas para que puedan
integrar mayor número de jóvenes aprendices.

Anaya Orozco recordó suman más de 4 mil millones de pesos en la implementación del
programa “Jóvenes Construyendo el Futuro” en Michoacán, ello en beneficio de 27 mil 604
jóvenes inscritos en 11 mil 726 unidades económicas estatales.

El aumento histórico a los salarios mínimos del 22% a aplicarse desde el próximo 1 de enero, el
monto mensual de apoyo a millones de jóvenes en México pasará de los 4 mil 310 a los 5 mil 258
pesos mensuales.

Garantizados medicamentos
oncológicos para 2022: Fidel Calderón

El diputado local expresó que al iniciar la presente administración se recibió un porcentaje de
medicamentos e insumos médicos de un aproximado del 40 por ciento.

Escuela Segura, por la
integridad física y la confianza

de la niñez michoacana
•Los agentes de Tránsito y Movilidad replican este programa en el

estado, el cual tiene lugar en las inmediaciones de los centros educativos.

Morelia, Michoacán, a 9 de diciembre del 2021.- Comprometidos con la seguridad de la
niñez michoacana y para generar, así como para fortalecer los lazos de cercanía con los
policías, la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) mantiene el programa Escuela Segura en la
capital michoacana, a fin de garantizar la integridad de las y los menores.

Con el objetivo de agilizar la circulación vial, evitar accidentes y realizar labores de
proximidad social, a través de la Dirección de Tránsito y Movilidad del Estado se reactivó
dicha actividad en todo el territorio estatal y principalmente, en la capital michoacana.

En esta ocasión, los oficiales de Tránsito acudieron a la Escuela Primaria Madero y Pino
Suárez, ubicada en la Calzada Juárez, zona de gran afluencia vehicular, por lo que de manera
itinerante se realizarán labores viales por parte de los uniformados en dicho sitio.

Ahí, los elementos encargados de efectuar labores viales en las inmediaciones del centro
educativo brindaron seguridad a las y los alumnos del turno matutito, así como a los padres
de familia al momento de transitar por las cebras peatonales en dicha avenida.

Con estas acciones, la SSP no baja la guardia por continuar con las labores a favor de la
población michoacana, porque el compromiso de brindar seguridad es con todos los sectores
de la población. Ante cualquier emergencia, se invita a marcar a la línea telefónica 911 y para
reportar un delito de manera anónima, es necesario comunicarse al 089.

Para agilizar la circulación vial, evitar accidentes y realizar labores de proximidad social, a
través de la Dirección de Tránsito y Movilidad del Estado se reactivó dicha actividad en todo el
territorio estatal.

El abasto de medicamentos e insumos,
incluyendo los oncológicos, está garantizado
para el próximo año 2022, informó el diputado
Fidel Calderón Torreblanca, gracias a una
inversión superior a los 500 millones de pesos
para dicho rubro.

En coordinación con el secretario de Salud,
Elías Ibarra Torres, el diputado local expresó
que al iniciar la presente administración se
recibió un porcentaje de medicamentos e
insumos médicos de un aproximado del 40 por
ciento, mejorando dicho porcentaje al 71 por
ciento, en los primeros 40 días de Gobierno.

Calderón Torreblanca en diálogo con el
secretario de Salud, fue notificado de que en
materia de medicamentos oncológicos (niños
con cáncer), se tiene al día de hoy un
porcentaje del 74 por ciento, “es de reconocer
que a nivel nacional e internacional derivado
por el tema COVID-19, existe falta de
medicamentos, generando un desabasto de 2
o 3 claven oncológicas, que afortunadamente
se han logrado conseguir con organismos no
gubernamentales”.

El secretario de Salud, notificó al legislador

presidente de la Junta de Coordinación
Política, del Congreso del estado, que con
relación al abasto de medicamentos para el
cierre del año 2021, se encuentra en proceso
de adquisición por medio del Comité de
Adquisiciones del Poder Ejecutivo (CADPE),
una compra por 117 millones de pesos,
incluyendo medicamentos oncológicos.

Además, se encuentra en proceso, una
licitación de una compra de 120 millones de
pesos, con recursos del Instituto de Salud para
el Bienestar (INSABI), logrando un total de
237 millones de pesos, con lo que se asegura
el abasto por lo que resta del año.

Asimismo, en lo que se refiere a mezclas
oncológicas, se adquirieron 50 millones de
pesos en medicamentos para el periodo de
enero a diciembre de 2021, más las compras ya
mencionadas.

Fidel Calderón, también ex diputado
federal se congratuló porque “para el próximo
año 2022, se proyecta una inversión de más
de 500 millones de pesos, con lo que se
garantizará el abasto de medicamentos,
incluidos los oncológicos, superior al 90 por
ciento, muy por encima de la media nacional
que actualmente es del 75 por ciento”.

Cabe mencionar que el estatus anterior es
por parte de los Servicios de Salud utilizados
para la atención de la población sin
derechohabiencia.
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Enrique Quintana. Coordenadas:
La amenaza para la industria del automóvil

El gobierno estadounidense propuso un estímulo para que los autos eléctricos se fabriquen en su totalidad
dentro de EU, lo cual es una violación al TMEC.

El Financiero.-Author photo. Enrique
Quintana. Coordenadas. diciembre 07,
2021. La propuesta del gobierno
estadounidense de establecer un estímulo
fiscal de hasta 12 mil 500 dólares por
unidad para los autos eléctricos que se
fabriquen en su totalidad en Estados
Unidos es una acción cuya trascendencia
no se puede exagerar.

Si hay un sector que claramente
representa el éxito exportador en México
y de integración manufacturera en
América del Norte es precisamente el del
automóvil.

Antes de que entrara en vigencia el
Tratado de Libre Comercio de
Norteamérica (TLCAN), las exportaciones
automotrices fueron de 10 mil 364
millones de dólares en 1993. En 2019
alcanzaron los 136 mil 548 millones de
dólares.

Esto significa un ritmo de crecimiento
anual promedio de 9.9 por ciento a lo largo
de 26 años. Si se compara esta cifra, por
ejemplo, con el aumento de la producción
industrial total para ese mismo periodo,

que fue de 1.4 por ciento, se contrasta
claramente el gran éxito de la exportación
automotriz.

La configuración de este sector ganador
en nuestro país no fue de un día para otro. Se
requirieron varias décadas de inversiones, así
como de modernización tecnológica,
capacitación de la mano de obra y desarrollo
de una infraestructura logística adecuada.

Aun sin el estímulo que propone el
gobierno norteamericano para su industria, las
empresas automotrices establecidas en México
están en un riesgo ante el profundo cambio
que se está dando en el sector.

En el curso de las próximas dos décadas,
lo más probable es que una parte muy
significativa de la producción automotriz migre
de la estructura que hoy existe, basada en
motores de combustión interna, que utilizan
gasolina y diésel, a otra basada esencialmente
en la energía eléctrica.

La propia estructura de los vehículos
habrá de cambiar y será necesario también
redefinir una parte muy importante de la
industria de autopartes, la cual es tan relevante
en México como la propia industria de

ensamblaje de los vehículos.
Pero si a ese cambio se le agrega el hecho

de que los estadounidenses configuren un
esquema para abaratar la manufactura de
vehículos eléctricos en su territorio, se pone
en cuestión al sector más importante de la
industria en el país y a uno de los más exitosos.

La amenaza no es para el corto plazo, pues
la vigencia de los créditos fiscales será a partir
de 2027. Sin embargo, para el largo plazo es de
gran trascendencia.

Más allá del reclamo de México ante esta
decisión violatoria del TMEC, en el cual se
han unido el gobierno y la industria de manera
inusitada, nos hace falta una estrategia de
mediano plazo para planear una reconversión
completa de la industria automotriz.

Los procesos de reingeniería de las plantas
no son asunto de un año o de dos, sino de
mucho tiempo.

Lo que vimos recientemente con la escasez
de los chips que se utilizan para los
automóviles es un ejemplo de los problemas
que pueden suscitarse, si no hay una
planeación con un amplio horizonte y con el
compromiso tanto de la industria como del

gobierno de trabajar en mantener la
competitividad de ese ‘ecosistema’
manufacturero.

Más allá del reclamo y del cabildeo,
poco podemos hacer respecto a la
votación que tendrá efecto
previsiblemente la próxima semana en el
Senado de Estados Unidos.

Pero lo que sí podemos hacer es
trabajar para planear este cambio, que será
el más importante que haya tenido la
industria automotriz en muchas décadas y
que de no hacerlo nos tomará con los
dedos en la puerta.

Inclusión laboral, factor de
desarrollo en Michoacán:

Diputado Reyes Cosari
-Con esta iniciativa, se busca la inclusión de al menos el 5 por ciento de la plantilla

laboral en las instituciones públicas esté compuesta por personas con discapacidad.

Morelia, Michoacán, 08 de diciembre de 2021. En búsqueda de transformar las condiciones
laborales en nuestro estado, el diputado Roberto Reyes Cosari, integrante del Grupo
Parlamentario de Morena, presentó el proyecto de decreto con el cual se garantiza el
cumplimiento y pleno respeto al derecho al trabajo a las personas con discapacidad.

En este tenor, la iniciativa presentada busca garantizar la inclusión de este sector en al
menos el 5 por ciento de la plantilla laboral en las instituciones públicas, brindando la
capacitación laboral pertinente, un salario digno y el establecimiento de un diseño universal
en el centro de trabajo que garantice la accesibilidad de las personas con discapacidad.

"La población con discapacidad enfrenta altos niveles de pobreza y mayores dificultades
para ejercer sus derechos laborales en comparación con otros grupos. Es una tarea
impostergable para la presente legislatura impulsar las medidas pertinentes para hacer efectivos
los derechos de este sector", señaló Reyes Cosari.

Cabe mencionar, en Michoacán un total de 826 mil 874 personas corresponden a la población
con discapacidad, mismas que se verán beneficiadas con la aprobación de este decreto,
garantizando su inclusión en el mundo laboral y siendo parte de la transformación de nuestro
estado.

Se pretende la inclusión de al menos el 5 % de la plantilla laboral en las instituciones públicas
esté compuesta por personas con discapacidad.

Me
complace

felicitar a la
diputada

local

Gloria
Tapia
Reyes
por la inauguración de su

Oficina de Enlace en la
cebecera distrital, donde la
ciudadanía es bien atendida

y escuchada.

 Atentamente

Jesús Mora González
Vocal Ejecutivo de CEDEMUN
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Por: Tayde González Arias.

Arena Suelta

Los “50 estados que conforman la
Republica”, según la Secretaria de
Seguridad y Protección Ciudadana;

Rosa Ícela Rodríguez…
El inicio de los periodos de gobierno

presupone cambios estructurales en la
forma de gobernar, ello, debido
principalmente a que las personas que
toman las riendas de las distintas áreas de
la administración son “nuevas”, o en su
caso, aunque algunos responsables de
área por distintos motivos se queden en
sus cargos, o cambien de encargo tendrán
que responder en sus acciones a las
estrategias que se plantearon para cumplir
con las promesas hechas en el campo
electoral.

Aunque hay ejemplos de éxito de la
continuidad, como es el caso del fútbol,
que, al permanecer un Director Técnico,
conoce a su equipo y sus alcances, así como el diseño de mejores tácticas tener
buenas temporadas, no suele ser la panacea o la generalidad en las administraciones
públicas municipales, estatales o federales, pues al arrastrarse vicios burocráticos, no
se avanzan, sino que se estancan o hasta se retrasan las soluciones a las necesidades
o conflictos. Por lo que si alguien se sostiene en un cargo debiera de ser fundado en
los resultados favorables en sus funciones, más nunca por haber andado en campañas,
y se le deba pagar, aunque no sea bueno en lo que hace, compre el espacio o negocie
con cualquier otra cosa que no sea la excelencia en su labor.

Los cargos públicos además de que no son para siempre, no todo mundo está
capacitado en lo profesional, ético o moralmente para ostentarlos, pues son
oportunidades para dejar en la vida algo positivo a nuestros iguales, es decir a las y los
demás, por lo que desempeñar cualquier tarea administrativa en algunos de los órganos
de gobierno ha de hacerse con empeño y transparencia, y no se debe carecer de lo que
en muchos lugares se le conoce como “don de gentes”,  que no es  no es más que
desarrollar la habilidad para tratar con otras personas y relacionarse con ellas, atrayendo
su simpatía y convencerlas de estar en el camino correcto por los buenos resultados.

Detenerse en algún momento o en determinado periodo del trabajo en la
administración pública, vale la pena, pero no para pavonearse y por mero espectáculo
mediático, sino como ejercicio de reflexión de lo que ha sido fácil y lo que no se ha
logrado o costo mucho, de lo que falta o no se ha podido hacer y debido a qué factores
no se ha logrado avanzar o se ha tenido que retroceder. Claro es que no todo es “miel
sobre hojuelas”, por lo que, todo aquel o aquella que, como líder de un municipio
estado o nación, sale a informar sus “palomitas” omitiendo sus fallos, lo único que
está haciendo es tendiendo una trampa para que no baje su popularidad.

Ningún pueblo necesita un personaje meramente popular en el cargo al mando,
pero cualquier lugar del mundo requiere ahora y siempre a una persona honesta,
transparente y crítica al frente de sus administraciones. No se ha de tratar de ser
pesimistas, pero sí realistas, de tal suerte que se comprometa a la gente a seguir una
ruta de colaboración colectiva en donde las cosas buenas las valore la mayoría, pero
que también los retos que deban cumplirse, sean objetivos de todas y todos y no
solamente se siga una sola voz, o se crezca a un personaje como líder, cuando está más
cerca del mando de un jefe, que de la motivación y ejemplo de un líder.

El pasado primero de diciembre, se cumplieron los primeros tres años en el cargo
del Presidente de México; Andrés Manuel López Obrador, y la mayoría de los datos
apuntan que sigue existiendo una amplia aprobación por su gestión, lo que sin duda
debe llenarle de satisfacción, pero a la vez debe llevarlo a un análisis real de las fallas
que se siguen notando sobre todo en temas delicados como la seguridad o la salud
pública, sólo por poner dos ejemplos en los que posiblemente urjan cambios
trascendentes, y no sólo por los “50 estados que conforman la Republica” según  la
Secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana; Rosa Ícela Rodríguez, en su último
tropiezo, sino porque el número de muertos en México a manos de la delincuencia no
han disminuido.

Y en materia de salud, entre varios asuntos que se podrían señalar, sobre todo,
porque no veo que en tres años tengamos un sistema de salud “de primer mundo”,
como en 2018, el propio Presidente López Obrador lo prometió. Para muestra de lo que
se debe ajustar como en toda máquina que no está dando el rendimiento deseado,
dejemos éstos dos ejemplos, pero usted querido lector, estimada lectora, seguramente
ha de ver otras áreas de oportunidad para que en verdad podamos tener el gobierno
que merecemos, más si por el contrario, considera que el camino es correcto y que todo
“ok”, entonces que no caiga el ánimo porque no hay de qué quejarse cuando puede
salir a casa sin temor a ser víctima del delito, cuando sabe que si enferma tendrá una
atención médica de primera o que si acaso le cobran alguna renta, contará con la
solvencia de pagar a tiempo.

Contratara Junta Distrital INE a
120 personas para la consulta

de Revocación de Mandato
- Fungirán como supervisores y capacitadores electorales

La convocatoria para quienes deseen participar como supervisores y capacitadores electorales,
está abierta desde el 6 de diciembre al 11 de enero.

H. Zitácuaro Michoacán, 10 de diciembre
de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. La
Junta Distrital 03 del Instituto Nacional
Electoral (INE), contratará a 120 personas que
fungirán como supervisores y capacitadores
electorales en la Consulta de Revocación de
Mandato.

Estas figuras son necesarias para llevar a
cabo la visita a ciudadanos que van a
conformar las mesas directivas de casilla, ellos
serán los responsables de recibir la opinión
de los ciudadanos el día de la consulta.

Así lo expuso en entrevista, la Vocal
Ejecutiva de la Junta Distrital 03, María
Guadalupe Colín Pedraza, quien destacó que
por el momento, el órgano a nivel nacional
está a la espera que se cumplan los requisitos,
entre ellos el 3% de las firmas de todos los
ciudadanos que conforman el listado nominal,
y el 3% de ellas deben ser por lo menos de 17
estados de la república.

Explicó que la convocatoria para quienes

deseen participar como supervisores y
capacitadores electorales, está abierta desde
el 6 de diciembre al 11 de enero.

Quienes quieran aspirar a ser una de estas
figuras debe contar con credencial de elector,
no militar en algún partido, ni haber sido
representante en por lo menos los últimos 3
años; disponibilidad de tiempo completo,
educación mínimo de secundaria.

Para el registro, los interesados deben
acudir a la Junta Distrital del INE, o bien
ingresar a la página https://revoca2022-recluta
seycae.ine.mx, ahí se deberán subir los
documentos que deben estar digitalizados.

Colín Pedraza, agregó que de las 120
personas que se pretende contratar, 17 serán
supervisores y 104 capacitadores.

“Los que están interesados, que acudan a
cumplir con los requisitos ahora, que no se
esperen a la fecha límite, ya que apenas sus
documentos deberán ser validados”, expresó.
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Abandonan 3 cuerpos
desmembrados en la carretera

Cotija – Tocumbo
Cotija, Mich.- 08 de diciembre de 2021. – Los cadáveres desmembrados de tres hombres,

fueron abandonados dentro de bolsas de plástico de color negro, a la orilla de carretera Cotija
– Tocumbo. De las víctimas se ignora su identidad.

Fue durante los últimos minutos de ayer martes, cuando automovilistas alertaron a la
policía local quea la altura del crucero que va a la ranchería El Puerto, había varias bolsas, las
cuales encima tenían cartulinas con mensajes de amenaza.

Lo anterior movilizó al personal de Seguridad Púbica, cuyos patrulleros arribaron al citado
crucero donde efectivamente confirmaron el macabro hallazgo, por lo que acordonaron el
área de intervención y dieron aviso a la Fiscalía General del Estado.

Tras las primeras diligencias efectuadas por la Unidad de Servicios Periciales y Escena del
Crimen, trascendió que las bolsas contenían las partes corporales de tres masculinos
desconocidos, los cuales fueron trasladados al Servicio Médico Forense de la región en
espera de que puedan ser identificados.

Fallo condenatorio contra el
que mató a golpes porque le

debía dinero
Apatzingán, Michoacán, a 8 de diciembre de 2021.-* La Fiscalía General del Estado de

Michoacán (FGE) obtuvo de un Tribunal de Enjuiciamiento, fallo condenatorio contra un
hombre, al acreditar su plena responsabilidad en el delito de Homicidio Calificado, cometido
en abril del 2019, en esta ciudad.

De acuerdo a constancias de la Carpeta de Investigación, el 2 de abril del año en referencia,
el agraviado se encontraba frente a un establecimiento ubicado en la colonia Babilonia de
esta ciudad, sitio al cual arribó Jorge Luis C., para reclamarle el pago de una bicicleta, la
negativa del ofendido dio origen a una discusión durante la cual, Alberto T., fue derribado a
golpes, hecho que le provocó lesiones que fueron determinantes para que perdiera la vida.

Por este hecho, la Fiscalía Regional tomó conocimiento del caso y emprendió las
investigaciones correspondientes que permitieron establecer la identidad del responsable,
por lo que se solicitó ante un Juez de Control la respectiva orden de aprehensión, misma que
en su momento fue cumplimentada.

Una vez desahogadas las pruebas, un Tribunal de Enjuiciamiento emitió fallo condenatorio
en contra de Jorge Luis C., al acreditar su plena responsabilidad en el delito de Homicida
Calificado, por lo que será en los próximos días cuando se lleve a cabo la audiencia de
individualización de la pena.

Con estas acciones la FGE refrenda su compromiso de mantener acciones para que todo
hechos que atente contra la vida de las y los michoacanos, no quede impune y sea castigado
conforme a derecho.

Incendian camioneta con tres
cuerpos dentro

 Delincuentes le prendieron fuego a un vehículo, al revisar
la unidad motriz la policía localizó en la parte trasera los
cuerpos calcinados de tres personas.

Ario de Rosales, Mich.- 08 de
diciembre de 2021.- La tarde de
este miércoles, delincuentes le
prendieron fuego a un vehículo
en una brecha del municipio de
Ario de Rosales, al revisar la
unidad motriz la policía localizó
en la parte trasera los cuerpos
calcinados de tres personas.

El caso fue reportado
mediante una denuncia
ciudadana que movilizó en un
primer momento al personal de la
Policía Michoacán, a un camino
de terracería que conduce de la

población de “La Cucha” hacía la comunidad de “Zatzio”.
Los oficiales encontraron en las inmediaciones del lugar conocido popularmente como

"El Escondido", una camioneta quemada, sin embargo, al revisar dentro observaron tres
cadáveres carbonizados en la parte posterior de la unidad siniestrada. El área fue acordonada
y se dio aviso a la Fiscalía General del Estado.

Trascendió en la cobertura noticiosa que la camioneta en cuestión corresponde a una de
la marca Honda CRV, aparentemente de color gris, con placas de circulación PHZ-837-A,
misma que al término de las actuaciones correspondientes fue asegurada.

De las víctimas se ignora su identidad y sexo, siendo trasladados los restos a las
instalaciones del Servicio Médico Forense de la región para la práctica de los estudios de ley.

Localizan a 10 millas, cuerpo
de niña que se llevó el mar en

Playa Azul
-El viernes pasado la marea arrastró a la pequeña y a su hermano, él

fue localizado horas después sin vida

Zihuatanejo, Guerrero.- 08 de diciembre de 2021.- Finalmente y tras 6 días de búsqueda, la
tarde de este miércoles, fue localizado el cuerpo sin vida de la niña que despareció en el mar
de Lázaro Cárdenas desde el viernes anterior. También un hermano de la pequeña murió
ahogado, su cadáver fue hallado el día de los hechos.

Sobre el lamentable caso se supo que los restos de la menor, fueron localizados a 10 millas
náuticas de Ixtapa, a un costado de una boya marina y fue visto por pescadores, los cuales
alertaron a las autoridades.

Elementos de la Secretaría de Marina acudieron hasta el sitio del hallazgo y realizaron el
rescate del cuerpo, mismo que fue llevado a tierra y al confirmarse que se trataba de la
pequeña Fernanda Nikole R. A. de 8 años de edad, se dio aviso a la Fiscalía General del Estado
de Michoacán.

Cabe recordar que la tragedia comenzó en la tenencia de Playa Azul municipio de Lázaro
Cárdenas, cuando una familia vecina de Guanajuato llegó a la enramada “Los Arrecifes”,
donde todo transcurría de forma normal, hasta que un menor alertó a sus pariente, que sus
dos hermanos habían desaparecido en mar abierto.

Horas después frente a la Enramada “Yaneth”, habitantes de la zona se percataron de que
el mar arrojó el cuerpo sin vida de Jesús Mario Alberto R. A. de 11 años, mientras de su
hermana Fernanda Nikole ya nada se supo hasta este día.

Al respecto la Coordinación Estatal de Protección Civil Michoacán informó mediante su
cuenta oficial de Twitter que “Tras 6 días de trabajos coordinados con la @SEMAR_mx,
Autoridades Municipales, Corporaciones de Auxilio y Cuerpos de Salvavidas de las Enramadas
de la Región, se logró la localización de la menor de 8 años reportada como desaparecida en
la Enramada Los Arrecifes”.

Tras 6 días de trabajos coordinados con la @SEMAR_mx, Autoridades Municipales,
Corporaciones de Auxilio y Cuerpos de Salvavidas, se logró la localización del cuerpo de la
menor de 8 años.

Más de 10 años de prisión
contra responsable de tentativa

de homicidio, contra
servidores públicos

Uruapan, Michoacán, a 9 de diciembre de 2021.- La Fiscalía General del Estado de
Michoacán (FGE) obtuvo sentencia condenatoria de 10 años y ocho meses de prisión, así
como pago por concepto de reparación del daño en contra de Miguel Ángel P., por su
responsabilidad en los delitos de Tentativa de Homicidio y Receptación, cometidos el 15 de
mayo de 2020, en agravio de servidores públicos.

De acuerdo a constancias de la Carpeta de Investigación, el día en mención, elementos de
la Guardia Nacional y Policías de Investigación de la Fiscalía Regional, realizaban un recorrido
por la brecha que conduce de la comunidad de Caltzontzin de este municipio, a la localidad de
San Andrés Coru, municipio de Ziracuaretiro, cuando visualizaron una camioneta de la marca
Ford, color blanco, que era tripulada por tres personas -entre ellas el responsable-, quienes en
un momento determinado realizaron disparos en contra de los elementos, mismos que fueron
repelidos.

Tras la persecución se logró la detención de Miguel Ángel D., y al realizarle una inspección
a la unidad en la que viajaba se percataron de que ésta contaba con reporte de robo, por lo
que fue puesto a disposición del agente del Ministerio Público y una vez que se realizaron los
actos respectivos, fue presentado ante el Juez de Control, quien, al conocer los datos de
prueba, resolvió vinculación a proceso.

Una vez desahogadas cada una de las pruebas presentadas por la Fiscalía, un Tribunal de
Enjuiciamiento emitió sentencia condenatoria de 10 años y ocho meses de prisión así como
pago por concepto de reparación del daño en contra de Miguel Ángel P.,  al quedar demostrada
su plena responsabilidad en los delitos de tentativa de homicidio y receptación.

La FGE ratifica su compromiso de mantener acciones coordinadas para que ningún hecho
que atente contra la integridad de las y los michoacanos, quede impune.
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Liberan Carretera Zitácuaro-
Lengua de Vaca

-Tras Diálogo con el Secretario del Ayuntamiento, se destrabó el Bloqueo
Carretero.

En punto de las 12:40 horas de este jueves fue liberada la carretera Zitácuaro-Lengua de
Vaca, tras un diálogo abierto sostenido entre el Secretario del Ayuntamiento, Eduardo Sánchez
de las Matas Guerrero, y habitantes de Crescencio Morales, y opositores al intento de
autogobierno que pretenden instalar en esa tenencia.

Bajo el compromiso de entablar una mesa de diálogo, con autoridades del Gobierno del
Estado y el IEM, este jueves a la una de la tarde, en Macho de Agua, se logró destrabar el
bloqueo carretero, iniciado alrededor de las 9 de la noche.

Eduardo Guerrero logró concertar la mesa de diálogo y así se permitiera la apertura de esta
vía y donde destacó que a fin de evitar afectaciones a terceros y para atender el conflicto que,
desde hace meses, se registra en la mencionada tenencia, es necesario atender las exigencias
de los pobladores.

Resaltó que el Gobierno Municipal seguirá privilegiando el diálogo para la resolución de
conflictos y confió en que se llegará a buen puerto en el tema de Crescencio Morales, donde
los habitantes denunciaron ser objetos de presiones y amenazas por parte de integrantes del
autogobierno en esa tenencia.

Este jueves a la una de la tarde, en Macho de Agua, se logró destrabar el bloqueo carretero,
iniciado alrededor de las 9 de la noche.

Atiende SSPM riña entre
pobladores de Macho de Agua
-Apoyan y trasladan a lesionados

H. Zitácuaro, Mich., a 09 de diciembre de 2019.- Elementos de Seguridad Pública Municipal,
reciben llamada de apoyo de parte de habitantes de la comunidad de Macho de Agua, en la
cual manifestaban se estaba registrando una riña entre pobladores.

De inmediato los guardianes del orden acudieron por instrucciones del Comisario Carlos
Chico Álvarez, a la comunidad en mención visualizando un grupo de aproximadamente 300
pobladores los cuales protagonizaban una riña por diferencias acerca del autogobierno.

Posteriormente los uniformados trataron de establecer dialogo con los inconformes al
interior de la comunidad, los cuales participaban en una riña entre ambos grupos donde
resultaron varias personas lesionadas por objetos romos.

Como resultado de este enfrentamiento seis personas resultan lesionadas  por lo que los
efectivos policiacos solicitan el ingreso de Protección Civil para su traslado al nosocomio más
cercano para su atención inmediata.

Cabe hacer mención que en todo momento se actuó bajo los principios de legalidad y
respeto a los derechos humanos, tratando de resguardar la vida de los pobladores y de los
integrantes de las diferentes instituciones que participaron.

Señalando que durante la trifulca algunos pobladores arrojaron piedras a las unidades de
la Secretaria de Seguridad Pública Municipal.

Los guardianes del orden acudieron a la comunidad en mención visualizando un grupo de
aproximadamente 300 pobladores que protagonizaban una riña por diferencias acerca del
autogobierno.

Opositores del autogobierno en
Crescencio Morales retoman

bloqueo este jueves
- Tenso el ambiente en aquella tenencia
H. Zitácuaro Michoacán, 09 de diciembre de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Por la

falta de diálogo y respuesta a sus demandas,
habitantes de la tenencia de Crescencio
Morales, del grupo opositor del autogobierno,
retomaron este jueves el bloqueo en la
carretera salida a Toluca tanto en la libre como
la autopista.

Los hechos ocurrieron alrededor de la 1:30
de la tarde, cuando los inconformes
atravesaron ramas, troncos así como
vehículos.

De acuerdo a los inconformes, exigían la
anulación de la votación de consejeros del
IEM sobre la consulta en donde avalaron la
"consulta" llevada a cabo en la tenencia de
Crescencio Morales el pasado 28 de octubre,
ya que esta fue amañada, con muchas
irregularidades.

También pidieron la nulidad de dicha
consulta y que se repita el ejercicio, pero que
sea a voto secreto con credencial; además que
el titular del órgano electoral de una explicación
porque se escondieron para sesionar.

Alrededor de las 5 de la tarde, comenzaron
a darse una serie de conflictos entre los dos
grupos, personas que están en contra del
autogobierno denunciaron agresiones,
intimidación y hasta uso de armas para herir a
los manifestantes, esto en los sitios que ellos
tenían bloqueados.

Mediante videos difundieron la llegada de
personas del autogobierno, los cuales

comenzaron a disparar.
Por estos hechos, la mesa de diálogo

programada para la tarde de este jueves fue
suspendida, ya que no había condiciones para
entablar el diálogo. Mientras tanto continúa
el cierre del tramo carretero.

Exigimos, dicen los inconformes:
1. Que anulen el punto que votaron a favor

los consejeros,
donde avalaron la “consulta” llevada a

cabo en la tenencia de Crescencio Morales el
pasado 28 de octubre, ya que esta fue
amañada, con muchas irregularidades.

2. Exigimos la nulidad de dicha consulta
ya que hubo error dolo y mala fe por lo cual se
pide, quese reponga el procedimiento y que
se repita la consulta que sea a voto secreto
con Credencial y en la tenencia de Crescencio
Morales.

3. El IEM sabe perfectamente que hubo
amenazas haciala gente, no hubo una
información previa, no fue libre, porque no a
todos nos permitieron el acceso a las
instalaciones.

4. Que de la cara y nos de una explicación
en director de los consejeros del IEM, por lo
groseros que fueron ayer al mandarnos
granaderos y engañarnos en que nos iban a
recibir y no lo hicieron y porque se
escondieron para sesionar.

En Zitácuaro, someten a
proceso a dos presuntos
responsables de lesiones

calificadas
Zitácuaro, Michoacán, a 10 de diciembre de 2021.- La Fiscalía General del Estado de

Michoacán (FGE) obtuvo de un Juez de Control vinculación a proceso contra Fabián de
Jesús S., y Álvaro de Jesús S., por su posible relación en el delito de Lesiones Calificadas;
ilícito perpetrado el 19 de junio de 2021, en agravio de un hombre.

El día antes referido, la víctima estacionó su vehículo afuera de su domicilio ubicado en
la localidad de San Felipe Alzati, perteneciente a este municipio, momento en el que los
investigados arribaron al sitio y lo amagaron con una botella de vidrio, para después comenzar
a golpearlo, provocándole varias lesiones en el cuerpo.

De estos hechos tuvo conocimiento la Fiscalía Regional que dio inicio con las
investigaciones, las cuales permitieron establecer la posible relación de los imputados en el
delito, por lo que fue solicitada la respectiva orden de aprehensión ante el Juez de Control,
misma que fue obsequiada y cumplimentada por personal de la institución.

En audiencia, un Juez de Control resolvió vincular a proceso a Fabián de Jesús S., y
Álvaro de Jesús S., al existir elementos concluyentes de su posible participación en el delito,
por lo que además le fijó prisión preventiva oficiosa y estableció un plazo de dos meses para
la investigación complementaria.

La FGE refrenda su compromiso de llevar ante los tribunales a toda persona que atente
contra la integridad y patrimonio de las y los michoacanos.


